



# STUDIERENDENFUTTER

Moin,  
wir sind das  
Team von  
Studieren-  
denfutter.

Wir bringen  
das aktuelle  
Mittagessen  
in dein  
Postfach!



PAUL

YANNIK

FINN

## UNSERE STORY

Wer kennt es nicht? Nach der Vorlesung kommen wir aus dem Hörsaal und fragen uns, wo es mit der Crew zum Mittagessen hingehet.

Einer checkt Mensa am Aasee, die nächste Bisinghof und jemand Drittes das Angebot vom Café Milagro.

Das Problem dabei: Es gibt keine Übersicht, die tageweise auf einfache Art die Menüs zusammenfasst. Auch die gängigen Mensa-Apps können nicht ausreichend helfen.

Yannik nahm als Erster das Heft des Handelns in die Hand und stellte seinem Freundeskreis täglich eine händisch zusammengestellte Liste an verfügbaren Essensangeboten bereit.

Diese Nachricht erhielt auch Finn. Und mit ihr die Idee, dass dies automatisiert einfacher gehen muss. Zusammen schmiedeten sie das Konzept zu Studierendenfutter.

Weil der Computer das nicht von selbst macht, stieß Paul dazu und entwickelte die technische Umsetzung.

Mitten im Corona-Sommer 2020 fingen wir daher an eine Website aufzusetzen, den Anmeldeprozess und die unzähligen Einstellungsmöglichkeiten zu konfigurieren und eine Marke zu entwickeln. Der Studierendenfutter Lunchletter in seiner ersten Beta-Version war geboren.

## FAKTEN

22.  
SEPTEMBER 2020

Launch der  
Website.

JANUAR 2021

Open Beta:  
Anmeldung für  
alle möglich.

APRIL 2021

Launch Portal  
für Gastronomie

8.250+

Lunchletter  
versendet  
(Stand 04/2021).

Logos, Fotos der Gründer und Produktfotos gibt es auf [www.studierendenfutter.de/presse](http://www.studierendenfutter.de/presse).  
Über Ideen, Anmerkungen, Fragen & Interviewanfragen freuen wir uns immer unter [moin@studierendenfutter.de](mailto:moin@studierendenfutter.de)